
 
 
 
 
 
 

 
 

Nous sommes un collectif de parents de différentes écoles de 
Villeneuve d’Ascq (soutenu par de nombreuses APE) à nous 
questionner sur la qualité des aliments proposés dans les cantines 
(sans pesticides ni insecticides…?) 

Aujourd’hui, trop peu d’aliments biologiques (à l’inverse d’une grande 
partie des communes de la MEL) sont proposés à nos enfants ! 

En ce moment, la mairie renouvelle son cahier des charges pour les 4 
prochaines années…  

Soucieux de la santé de nos enfants, nous souhaitons être force de 
propositions pour ce dossier. 
 

 

 
 

 
Réunion d’informations  

le vendredi 1er juillet, 20h  
à l’école Chopin. 

Parents, vous êtes les bienvenus !! 
 

Vous pouvez également nous contacter via: 

lacantinebiocpossible@gmail.com 

POUR LA SANTE DE NOS ENFANTS :  
La cantine bio, c’est possible ! 
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